



BESCHLUSS

aus der Niederschrift über die 5. Sitzung - Wahlperiode 2014/2020 -
des Ausschusses für Jugend-, Familien- und Sozialangelegenheiten
vom 07.12.2017

Öffentliche Sitzung

- 2) Vorstellung der „LAG REGION Schwalm-Mittlerer Niederrhein“ 780-2014/2020

Am 15. Februar 2017 ist die lokale Aktionsgruppe „LAG Region Schwalm – Mittlerer Niederrhein“ als Verein gegründet worden. Die LAG hat den Zweck, die Entwicklung, Planung und Durchführung von Projekten der Region im Sinne des Förderprogramms **VITAL.NRW** zu unterstützen und zu fördern. Mit diesem Förderangebot sollen die aussichtsreichen Entwicklungsstrategien, die unter großer Anteilnahme und aktiver Beteiligung der Bürger der Gemeinden Brüggeln, Niederkrüchten und Schwalmatal im Rahmen der Bewerbung der Region „Schwalm - Mittlerer Niederrhein“ zur Anerkennung als LEADER-Region entwickelt wurden, umgesetzt werden. Frau Alexandra Lenz hat am 3. Mai 2017 Ihre Tätigkeit als Regionalmanagerin der „LAG Region Schwalm – Mittlerer Niederrhein“ aufgenommen und wird dem Ausschuss in der Sitzung Ihre Arbeitsfelder und Projekte vorstellen.

Frau Lenz stellt dem Ausschuss für Jugend-, Familien- und Sozialangelegenheiten die Arbeitsfelder und Projekte der „LAG Region Schwalm-Mittlerer Niederrhein“ vor und erläutert diese ausführlich. Im weiteren Verlauf beantwortet Frau Lenz verschiedene Fragen des Ausschussmitgliedes Krüger sowie der Ausschussvorsitzenden Degenhardt.

Ausschussvorsitzende Degenhardt und Ausschussmitglied Coenen bedanken sich bei Frau Lenz für die Präsentation und werben bei den Mitgliedern des Ausschusses für Jugend-, Familien- und Sozialangelegenheiten für die Teilnahme an den einzelnen Arbeitskreisen und für die Unterstützung der geplanten Projekte.

Die Präsentation der „LAG Region Schwalm-Mittlerer Niederrhein“ ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Der Ausschuss für Jugend-, Familien- und Sozialangelegenheiten nimmt die Vorstellung der „LAG Region Schwalm – Mittlerer Niederrhein“ zustimmend zur Kenntnis.